

Uebersichtungs- und Auszüge genommen.

Mooskirchen. (Brandunglück.) In der Nacht von Freitag den 16. auf Samstag den 17. wurde das Preßgebäude des Besitzers Peter Bäuchl insgemein Finz in Kniezenberg ein Raub der Flammen. Die Hausleute wurden durch einen Knecht, der den Feuerschein bemerkte, geweckt. Es verbrannten die Presse, eine Obstmühle, verschiedene Fahrnisse. Der Schaden beträgt 4.000 Schilling, dem eine Versicherungssumme von 2.500 Schilling gegenübersteht. Da das Gebäude sehr rasch und lichterloh brannte, so wird Brandlegung mit Benzin oder Petroleum vermutet. Die Löscharbeiten konnten sich lediglich auf die Sicherung der nebenstehenden Baulichkeiten beschränken. Schl.